Le partage de la forêt: un colloque pour échanger sur la conciliation des usages !

La forêt est un refuge pour la biodiversité, un véritable terrain de jeu à ciel ouvert et un lieu de travail pour les premiers artisans de la filière bois. En partenariat avec l'ISETA et les associations des communes forestières de Savoie et Haute-Savoie, le **Pôle Excellence Bois** organise un colloque sur la conciliation des usages en forêt des Pays de Savoie le **4 avril prochain à 17h** au Pôle, espace culturel et sportif du Pays d'Alby.

Élus, entreprises, sportifs, associations environnementales, acteurs des activités de pleine nature et du tourisme, cet évènement est l'occasion pour tous les passionnés de la forêt d'échanger sur la conciliation de ses activités. Lors d'une table ronde, les intervenants échangeront avec le public sur leurs retours d'expériences et les différentes pratiques permettant d'accueillir chacun, tout en préservant cet environnement au cœur de toutes les passions !

Vous pourrez retrouver à ce colloque, les interventions de :

- · Saliha Kilani, élue à la Bauche (73)
- Yves Pérol, élu aux Houches (74)
- Pierre Francony, Coforêt
- Cédric Durand, Les bois du pays scierie Chaumontet
- Pierre Paccard, ONF

Au programme:

Restitution d'une enquête sur la conciliation des usages en forêt des Pays de Savoie;
Table ronde et interventions d'élus et d'entreprises sur les enjeux et bonnes pratiques pour un partage respectueux de la forêt;
Avant-première de la vidéo manifeste « Je suis le bois », réalisée par le Pôle Excellence Bois dans le cadre du projet Interreg Alcotra EVOFOREST.

À cette occasion, le Pôle Excellence Bois lancera sa campagne de communication « Je suis le bois ». Un kit de communication complet sera présenté et proposé aux collectivités territoriales, acteurs du tourisme et d'activités de pleine nature pour transmettre la passion des professionnels et informer sur l'engagement de la filière vers un avenir respectueux de l'environnement.

En savoir plus sur le Pôle Excellence Bois.

Dans un esprit écologique de valorisation d'une économie locale et respectueuse de l'environnement, le Pôle Excellence Bois est une association œuvrant depuis 2013 au renforcement des activités et de la compétitivité de la filière bois locale. Pour en savoir plus, rendez-vous sur poleexcellencebois.fr

PLUS D'INFORMATIONS : a.bonnet-bouget@poleexcellencebois.fr 06.46.11.74.43

Un événement du Pôle Excellence Bois, en partenariat avec l'ISETA et les associations des communes forestières de Savoie et Haute-Savoie.





